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- El Museo UPAEP designo los ganadores del 
concurso de fotografía 

Descubre qué es lo que piensa Bryce 
alumno de intercambio en la pág 7. 

La constancia hace campeones 
La UPAEP a la 

cabeza en eventos 
internacionales 

La UPAEP cierra el año de 
competencias con dos primeros lugares 
a nivel internacional, ya que en el mes 
de junio, los alumnos obtuvieron el 
primer lugar en el certamen europeo 
denominado EURO-MESE, en el que 
se vieron involucrados 120 equipos de 
30 países europeos, y en la competencia 
Hewlett Packard Global Bussines 
Challeng (HPGBC). dentro de la cual 
participaron cerca de 860 equipos de 
más de 50 países. 

Asimismo, en el torneo de Mundo 
Ejecutivo, tres equipos de la universidad 
quedaron dentro de los cinco mejores 
de la República Mexicana, compitiendo 
con alumnos del ITAM, la UNAM, el 
ITESM, la Universidad Panamericana, 
entre otras universidades importantes 
de México. Cabe señalar que el alumno 
Luis Alberto Avendaño Paredes, 
estudiante de séptimo semestre de 
mercadotecnia, obtuvo el primer lugar 
en el concurso de Toma de Decisiones, 
también en el marco de esta 

PARTICIPANTES DEL CONCURSO MUNDO EJECUTIVO 

competencia. 
Por otro lado, es un orgullo para la 

UPAEP, ser la única institución en la 
historia de la competencia de HPGBC 
en llegar a la final con dos equipos 
dentro de los 8 mejores, y además esto 
ocurrió por segundo año consecutivo; 
ya que el año pasado fueron también 2 
grupos a la final de Bruselas, Bélgica, 
en la cual obtuvieron el cuarto lugar a 

LA UPAEP NUEVAMENTE TRIUNFA 

nivel mundial. 
Este año, afortunadamente, el 

trabajo de los universitarios y su asesor, 
Federico López Fagúndez, se consolidó 
al desempeñar un excelente papel a 
nivel internacional y nacional dentro 
del área de simulación de negocios. 

Cabe destacar que la universidad se 
encuentra muy satisfecha por los 
resultados obtenidos por los alumnos, 
ya que esto demuestra que pueden ser 
altamente competitivos ante cualquier 
escenario relacionado con simulación 
de negocios y toma de decisiones. 

Al participar en estas competencias, 
los alumnos obtienen un valor 
agregado porque las técnicas que 
utilizan en los simuladores sirven para 
reflejar el mundo real al que tendrán 
que enfrentarse una vez terminados 
sus estudios universitarios. 

Por último, los trece equipos 
finalistas en el torneo de Mundo 
Ejecutivo participarán en las 
eliminatorias entre universidades y altos 
ejecutivos de empresas, para que los 
ganadores viajen en el mes de enero a 
Portugal para representar a México en 
competencia mundial, en la cual se 
reunirán 25 países y en donde la (ÍPAEP, 
una vez más tendrá la oportunidad de 
lograr buenos resultados. 
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No es lo mismo PM 10 
que 10 pm 
Por: José Isaac Ramírez M. / 3o 

Ing. Eco. 

PM 10 no tiene nada que ver con las 10 
de la noche, PM 10 viene del inglés 
"particulate matter' y se denomina así a 
todas las partículas, sólidas o líquidas. 
encontradas en el aire. Pero la 
peculiaridad de estas es que son muy 
pequeñas se consideran PM10 a las 
partículas con menos 10 micras ó l X 10 
6m 

Algunas de ellas pueden ser 
observadas a simple vista en forma de 
polvo o humo, pero la mayoría sólo 
pueden ser vistas con mecanismos más 
complicados. Las PM10 son una mezcla de 
sustancias v pot lo tanto su naturaleza 
física J química es variable Las fuentes de 

tipo de partículas son tres 
principalmente: naturales (erupciones 
volcánicas, polvo), industriales 

domesticas (incluyendo aquí a los 
automóviles) 

¿Pero por que' es importante el 
conocimiento de su existencia?. Resulta 

que desde 1987 se dieron cuenta de que 
las partículas PM10 son las causantes de 
efectos adversos a la salud, debido a su 
capacidad de alcanzar y quedarse en los 

i mas profundos del tracto-
respiratorio La exposición media, 
media anual diariamente, de este tipo 
de partículas es de 5O y 150 

¡ramos por metro cúbico de aire 
5 ). respectivamente. Una mayor 

exposición a las partículas causa 
el sistema respiratorio, 

alteraciones en las defensas del cuerpo 
contra agentes extraños, daños al tejido 
pulmonar, cáncer y muerte prematura 
Los grupos de población especialmente 
sensibles a la exposición son: ancianos, 
niños v personas con enfermedades 

SERVICIOS ESCOLARES TE RECUERDA QUE.. . 

Puedes entregar tu documentación (acta de nacimiento, certificados de 
secundaria y preparatoria) de lunes a viernes de 8 a.m. a 5 p.m. los días: 

25 de septiembre 
27 de septiembre 

28 de septiembre 
2 y 3 octubre 

4 octubre 
5 octubre 

Administración de Instituciones 
Diseño Gráfico 
Ing. en Manufactura de Autopartes y C. int. 
Diseño y Producción Publicitaria 

Ing. en Computación 
Mercadotecnia 

pulmonares crónicas. Pero el problema 
no termina ahí. estas partículas son 
capaces d( dispersar la luz de) sol y así, 
se ven afectados los cultivos y la 
visibilidad. 

Lo anterior resulta suficiente para 
despertar el interés por las PM10. Es de 
hacer notar que la escinda de Ingeniería 
Ecológica de la universidad tiene un 
proyecto de monitoreo de PM 10. va que 
es importante para toda la comunidad. 

Reflexión sobre Karl Jaspers (última parte) 

Karl Jaspers 

el mundo que se piensa como 
unidad, en realidad está desgarrado. 
Por otra parte, la exploración del 
mundo no puede acabarse jamas. 
Intenta definir el mundo, pero choca 
con dos obstáculos invencibles, por 
una parte lo indefinido de la materia, 
por otra lo infinito del espíritu 
EL SER Yo 

La iluminación de la existencia, 
empieza en el instante en que el 
yo o la existencia, es reconocida más 
allá del estar ahí. 

Ser-yo, es ser libre, escogerse; ser-
yo implica una comunicación con 
otros, yo bajo la forma de una lucha 
amorosa, ser yo sólo es posible a base 
de un desarrollo en el mundo, de una 
historia. 

La libertad es la fuente original de 

Por :Dr .Octavio Castillo 

la existencia. el acto de 
trascendencia por el cual el yo se 
separa del mundo y se crea así 
mismo: sin embargo, ésta sólo es 
posible bajo algunas condiciones, la 
primera es el saber, ya que una 
elección ciega no sería una elección; 
la segunda condición es la 
conciencia de una ley, pues toda 
elección se refiere a una tabla de 
valores; Isa tercera es el libre 
arbitrio. 

El hombre siempre está en una 
situación; si sale de una es para 
entrar en otra; puede modificarlas, 
puede crear nuevas situaciones, 
tales son: que tengo que vivir 

forzosamente en una situación, que 
no puedo vivir sin lucha sin 
sufrimiento que tengo que morir. 
Para eludirlas no puedo hacer más 
que ignorarlas, cerrar los ojos y 
oídos, puesto que no hay manera de 
superarlas; se resisten al 
conocimiento, y sólo podemos 
sentirlas existencialmente. 

De este modo el "yo", se 
encuentra cogido en un destino que 
no puede cambiar. Por lo tanto su 
condición es trágica al asumir las 
condiciones límite, es decir 

escogiéndolas libremente, el "yo", 
las transfigura y las realiza. 

LA METAFÍSICA 
La finalidad última de la filosofía 

de la existencia no es la existencia. 
Su impulso la lleva más lejos; el 
término de su fe. es el origen de 
donde brota. 

Invita ;a 1a comunidad universitaria a 
panel. 

'El Papel de la Comunicación 
Desarrollo del Hombre' 

Con la participación de: 
• Lic. Eduardo Garzón Valdez 

Director de CICOM (BUAP) 

• L i c . Ramón Díaz Olguín 
• Lic Alejandro Guillén 
• R.P.Fra Fernando Morales 

El evento se realizará el próximo 
jueves 5 de octubre en la sala 
Francisco de Victoria a las 12:00pm 

cicom-unica@correoweb.com 

CARRERA DE 
BICICLETAS 

Si tienes hermanos, sobrinos. 

primos o simplemente quieres 

apoyar, ven este sábado 30 de 

septiembre a la carrera de 

bicicleta para niños de 3 a 10 

años organizada por el Comité 

Juvenil del Barrio de Santiago. 

La cita es en la explanada del 

Colegio Antonio de Mendoza 

junto a la Iglesia de Santiago a 

las 10 de la mañana 

SERVICIO SOCIAL 

¿Necesitas cubrir tus jornadas 

médicas o créditos para tu 

servicio social? 

LA ULTREYA 2000 es una 

opción, para mayores informes 

acude a Pastoral Universitaria 

o a Servicio Social. 

SE LE RECUERDA A 

TODA LA COMUNIDAD 

UNIVERSITARIA i 

QUE ESTA PROHIBIDO ¡ 

AVENTARSE A LA 

FUENTE. ! 
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Nuevo Consejo Universitario 
El lunes pasado se realizó la instalación del 

Consejo Universitariodel periodo agosto 2000 
julio 2002, al cual asistieron los miembros del 

el Rector, Mtro Javier Cabanas Gancedo, 
como Presidente; los directores de los diez 

departamentos; además de los maestros y 
alumnos propietarios y suplentes de cada una de 

Abierta, Educación Media y Superior, Campus 

Tehuacán y Campus Tlaxcala (Huamantla) 
El Consejo Universitario es un órgano 

colegiado en donde participan alumnos, 
en la 

expedición de la legislación académica de la 
propia universidad. 

En el acto, el Rector señaló que la universidad 
está en un cambio importante para adecuarse a 
los nuevos tiempos; por ello, la Junta de Gobierno 
maxima autoridad, consciente de la situación 

ELECCIÓN DEL NUEVO CONSEJO UNIVERSITARIO 

revisó y actualizón el estatuto de la universidad. 
El Ingeniero José Antonio Quintana 

Fernández, Presidente de la Junta de Gobierno 
dio lectura a las modificaciones que se realizaron 
al estatuto y une ya se pueden consultaren la 

página de la universidad (web.upaep.mx. vida 
académica), para el conocimiento de toda la 
comunidad universitaria 

El Presidente de la Junta de Gobierno explicó 
a de las funciones de los 

participantes, tomando en cuenta al alumno. 
lista y destinatario principal del proceso 

universitario. 
En la ceremonia de protesta, el Rector de la 

UPAEP felicitó a los presentes por ser miembros 
del consejo, pero al mismo tiempo advirtió que 
es una gran responsabilidad, porque en este año se 
realizará, la revisión y actualización de todos los 
reglamentos de la universidad. 

Cabe señalar que el Consejo Universitario 
sesiona una vez al mes. con un mínimo del 
setenta por ciento de los asistentes y con la 
presencia del Rector y del Secretario La elección 
de los alumnos se realiza cada año y Ja de los 

maestros cada dos 

Durante la ceremonia de protesta también 
estuvieron presentes,Don Francisco Emmelhainz 
Naveda y Don Marco Antonio Mascarúa Flores. 
miembros de la Junta de Gobierno; el Doctor 
Octavio Castillo y López, Vicerrector Académico y 
de Investigación v el Maestro José Antonio 
Arrubarrena Aragón, Vicerrector de Cultura y 
Formad 

Bolsa de trabajo 
UPAEP y 
Hobsons 

Invitan a los alumnos 
del último semestre o 

recién egresados 
UPAEP 

al evento: 

Oportunidades de 
trabajo en el 
extranjero. 

que se realizará el 
martes 21 de 

noviembre 

de 10 a 12 hrs en la 
sala Francisco de 
Vitoria. ¡No te lo 

pierdas! 

CRUZ FORJADA 
partir 

5 de octubre 

Economía 

Comercio 

6 de octubre 

Arquitectura 

DPP 
Mecatrónica 

Ingeniería Industrial 
Bachilleratos propios 

Globalizacion: Ventana al futuro 
Por: Miguel Angel Montiel / 9o DPP 

Los alumnos de comercio exterior 
tuvieron un importante congreso denominado 
CUNI. Esto durante el pasado fin de semana 
¿Pero qué es el CUNI?. 

El Congreso Universitario de Negocios 
Internacionales es a nivel nacional, este se 
realiza en Puebla y participan en esta ocasión 
más de 10 universidades y entre ellas se 

encuentra fea UPAEP; quien se encargó de 
realizar el contenido del 
contactaron parte de los conferencistas. 

Agregó que este congreso se encuentra a la 
altura que cualquier otro organizado en Otras 
partes como Monterrey, simplemente que no 
gastarán en el viaje, Por otra parte aseguró 
que los conocimientos son totalmente 
impartidos de la rnisma forma a aunque cada 

uno en su contexto. 
En esta ocasión la organización general 

corrió a cargo de la universidad Mad 

Con respecto al contenido del congreso el 
coordinador Francisco Villareal. mencionó 
que hoy en día con la globalizatión es 
necesario saber acerca del comercio y de 
negocios, por lo que este es el contenido real 
del congreso "Globalización inteligente, una 
ventana hacia el futuro". 

El coordinador de Comercio Exterior de la 
UMAD, Licenciado Alfonso Vázquez, explicó que 
México tiene una gran importancia dentro de los 
mercados del mundo y por esto es importante 
hacer una alianza entre las universidades, pues de 
la educación que reciban los alumnos, 
dependerán las oportunidades que puedan 
alcanzar 

II objetivo del evento es promover una 

actitud empresarial entre los jóvenes ante el 
ambito de negocios de boy en día. 

El congreso fue de tal importancia que 

asistieron personalidades como el Presidente 
Municipal, Mario Marín forres; el SE Sergio 

Sarmiento, director del Comite Editorial de TV 
Azteca; el Secretario de Desarrollo Económico, 

Antonio Zaraín García; e instituciones como 

SECOFI Y BANCOMEXT. 

LA UPAEP PRESENTE DURANTE EL CUNI 
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El idioma alemán se 
impone en Puebla 

Por: Miguel Ángel Sainos / 7 C1COM 

Las clases de alemán se imparten dando a 
conocer situaciones reales, de esta manera se 
propicia un aprendizaje más rápido, señaló 
Rocío Díaz Amador, coordinadora del Centro 
de idiomas UPAEP. 

Agregó que debido a la planta de 
automovilística VW, ha tenido mucha 
demanda ese lenguaje ya que abre muchas 
oportunidades de trabajo el hablarlo y 
entenderlo. 

"La diferencia que existe entre el Centro 
de Idiomas UPAEP con otros institutos es 
que nosotros no damos gramática, sino que 
el alumno la deduce sin necesidad de 
memorizar nada 

Explicó que durante las clases, los 
maestros tienen la misión de presentar la 
cultura y costumbres de Alemania, así como 
desde enseñar que platillos se cocinan en ese 

país, hasta la manera en que se comen. 
Cabe destacar que actualmente el Centro 

de Idiomas cuenta con 4 profesores de 
alemán, de los cuales 3 son de ese país, y 

una es mexicano-alemán, quienes 
imparten los 16 niveles hasta concluir con 
el examen gute, que es lo más alto del 
mismo idioma. 

LA INTERACCIÓN FACILITA EL APRENDIZAJE 

Vigilancia afuera del CETEC: una 
realidad 
Por: Miguel Sainos / 7o CICOM. 

Con tu ayuda se 
acabará con la 

delincuencia 

Aún con la presencia de personas 
caminando por las calles de esta ciudad, 
existen infinidad de robos, y la UPAEP no es 
la excepción, por ello se contrató un equipo 
de seguridad privada, encargada de vigilar 
cualquier presencia extraña cercana a los 
automóviles; sin embargo, las calles cercanas 
a las instalaciones del CETEC, aún carecen 
de vigilancia. 

"Los continuos robos de aditamentos v 
accesorios de los coches, han conducido a 
poner en marcha un nuevo programa de 
vigilancia en las afueras el CETEC, 
mencionó Ricardo Trujilio, Jefe de 
Mantenimiento, Transportes y Vigilancia de 
la UPAEP. 

"En pocos días habrá vigilancia, ya que 
además del CETEC. están las instalaciones de 

preparatoria y enfermería", explicó. 
Asimismo destacó que los alumnos 

tambien deben contribuir a contrarrestar los 
robos en los automóviles, evitado dejar cosas 
a la vista, sobretodo si son de valor. 

"Hemos detectado que hay personas que 
observan los carros para ver que se pueden 
robar, para que poco después cometan el 
ilícito, es por eso que los alumnos deben 

poner de su parte y observar cualquier 
presencia extraña" 

Además, el Jefe de Vigilancia reconoció 
que uno de los problemas con los que se 
enfrentan los cuidadores, es la familiaridad 
que muestran las personas al acercar-
coches, ya que es difícil dudar que sean los 
dueños, debido a que abren los coches con 
llaves, finalizó. 

EN BUSCA DE LA TRANQUILIDAD SE INCREMENTA LA VIGILANCIA 

CONSEJO 
UNIVERSITARIO 

PRIMERA 
SESIÓN 
DEL CONSEJO 
UNIVERSITARIO 

FECHA: 2 de octubre 

LUGAR: Sala de 

Consejo (B 34) 

HORA. 17:00 horas 

Reconocimiento 
a bachillerato 

En días pasados el coordinador de 
las preparatorias UPAEP, Rogelio 
Maldonado Becerril, recibió por 

parte del ITAM( Instituto Tecnológíco 
Autónomo de México) una caria de 
felicitación, en la que se le informó que 
el alumno Edgar Jesús Janeiro Avala. 
egresado del Bachillerato número 1 
Varonil de esta universidad, se hizo 
acreedor a la beca Bailléres. la cual se 
concede únicamente al estudiante de 
cada programa que haya obtenido el más 
alto puntaje en el examen de admisión. 

Esta beca equivale a la extensión del 
pago del 100% de colegiatura. Asimismo 
se hizo acreedor a la Beca de 
Manutención "Miguel Mancera". 

Este reconocimiento se hizo extensivo 
al personal de esa preparatoria, el cual 
contribuye a obtener estos logros 

¡Muchas felicidades! 



El arte de la fotografía 
al descubierto 

Por: Perla Brigitte Barreto. 7° C1COM 

Fueron i5 los participantes, que con un 

total de 122 fotografías compitieron en el 

concurso de aficionados "Puebla, 

Patrimonio de la Humanidad vista por 

universitarios aficionados de la fotografía", 

el cual se llevó a cabo la premiación el 

pasado 21 de septiembre en el Museo UPAEP, 

ubicado en 3 norte número 3. centro 

histórico 

se coronaron ganadores 

Fabiola de la Rosa de los Santos, 1er. 

rede DPP con la foto titulada "Torres 

de la ciudad" que obtuvo el primer lugar; el 

segundo fue para Alejandro Sánchez Vázquez 

1ra DPP con Mi historia no es perfecta"; y 

el tercer premio lo obtuvo José Antonio 

Manilla Manilla. 9° CICOM, con El arco 

de la casa de Alfenique".Los 

cimientos, que fueron entregados por 

el Vicerrector de Cultura y Formación, Mtro. 

Antonio Arrubarrena Aragón. y la Directora 

del Museo ÜPAEP, contadora María Martinez 

de Rives, consistieron en un diploma) 

6 mil, 4 mil v 2 mil pesos, 

respectivamente 

Sin embargo, dada la extraordinaria 

calidad en los trabajos expuestos, se 

realizaron menciones honorificas a Víctor 

Curi Gonzáles,Jaime Ornar Jaramillo, 

Susana Zamora Rodríguez, Marco Antonio 

Samaniego López, Aarón Alejandro Quiroz y 

Alejandro Sánchez Vázquez. 

Tras la premiación, se invitó a los 

presentes a un recorrido por la sala, en 

donde se muestran los trabajos participantes 

y que forman parte de la exposición 

fotográfica que muestra a Puebla como 

patrimonio de la humanidad, la cual estará 

abierta al público durante dos meses. 

El concurso organizado por la Comisión 

Cultural de la Junta de Gobierno y el Museo 

UPAEP tuvo como objetivo, además de 

fomentar la participación de la comunidad 

universitaria en la integración de esta 

muestra, apreciar y valorar la belleza 

artística de la ciudad de Puebla 

PRIMER LUGAR SEGUNDO LUGAR TERCER LUGAR 

Dignidad después de la muerte 
Por. Paty Díaz 3 o CICOM 

Cerca de $300 estudiantes de Medicina 

realizará prácticas en el laboratorio. 

El materia] biológico utilizado en 

disección que se proporciona a los 

alumnos para que inicien SUS prácticas 

está regulado y autorizado por Salubridad, 

el material se obtiene de varias fuentes, 

uno de los requerimientos es el continuo 

mantenimiento de los refrigeradores y 

tinas, además de que se cuida los 

señaló el Doctor Alejandro Ponce Gómez, 

coordinador de servicio social e internado v 

responsable del área de anatomía \ disección 

de Medicina de la UPAER 

Aseguró que este semestre cerca de 300 

estudiantes de Medicina, además de alumnos 

de Odontología y Enfermería, realizarán 

prácticas en el área de anatomía', disección, 

que cuenta con refrigeradores y tinas en 

donde se vierten líquidos para mantener el 

material biológico; agregó que al mantener 

el material en inmersión permite una mayor 

manipulación de los tejidos 

Ponce Gómez destaco que se hace 

hinca: ser humano. 

independientemente de cualquier creencia 

religiosa; los alumnos deben ser respetuosos. 

paralelamente lleva consigo una situación 

legal; se deben respetar las normas. 

está limitado y penado el uso de huesos u 

otro tipo de material las excavaciones. 

Por último manifestó que el alumno para 

iniciar la práctica debe contar con guantes, 

bata aislante y cubre bocas; se observan 

normas de higiene, el alumno lava el 

material en un lugar adecuado, además de 

que el hecho de mantener en refrigeración 

- .roo bien inmerso en líquidos 

es una manera de acabar con los microbios 

Fueron 216 los 
graduados 

del ICA 
En días pensados se realizó la entrega 

de diplomas de la trigésima sexta 

generación del Instituto de Capacitación 

de la UPAEP generación de 216 alumnos 

egresados del periodo junio- septiembre 

del 2000 en las áreas: secretarial, 

contable, computacional, manualidades, 

inglés, electromecánica y educación 

abierta. 

Durante la ceremonia, la Maestra 

Guadalupe Espino Romero Directora 

del Sistema de la Universidad Abierta de la 

UPAEP.dijo a los egresados que todas las 

personas aspiran a aprovechar 

circunstancias de oportunidad para 

progresar, mejora su nivel de vida 

nal y familiar, y realizarse 

por ello la ÜPAEP, fiel 

a su misión de contribuir a forjar líderes 

comprometidos para el desarrollo y el 

bien común de mexicanos y mexicanas, 

trata de extender su labor educativa a 

todas las personas sin distinción de sexo, 

edad y condición. 

Espinosa Romero, señalo que el ICA 

proporciona capacitación a las personas 

que quieran desarrollar una vocación o 

personas mayores que están 

respondiendo a la idea de prepararse en 

todas las etapas de la vida. 

Por su parte, la licenciada Geazul 

Nájera Vargas, egresada del curso 

''Decoración de pastel agradeció la 

oportunidad de aprender y perfeccionarse 

diversas labores que el ICA 

imparte. 

GRADUACIÓN DEL ICA 
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Dichos y 

¿hechos? 
Por: Mateo Delgado / l°CICOM 

En un día como hoy. en tiempos como este, 
ualquier persona que sea arrestada proclama 
nte cámaras y micrófonos "Tengo plena 
onfianza en la justicia de mi país" claro 
n político influyente o algún personaje por el 
stilo y fuera de ésto, no conozco un solo 
iudadano que afirmara la mismo. Nuestro 
istema jurídico causa terror, donde la poca 
iteligencia y la frivolidad se refieren a la 
amada "sabiduría popular"... "Si el río suena 
s por que agua lleva", olvidándose que existe 
n la misma sabiduría popular un dicho 
Mitrarlo "calumnia porque algo queda". 

Escuchamos decir, en el caso de que 
iguien fuera citado por el ministerio público y 
ue no se presenta y desaparaos de la 
irculación: "El que nada debe nada teme", 
uando sallemos que tiene todo que temer. Si se 
resenta. se le arresta, se le confina a un penal 
pasan los años antes de que se le presenta a 

in juicio que distará mucho de ser justo. 

Terror en un día como hoy. en tiempos 
orno éste y lógicamente en un país como el 
luestro. 

En la mira 

¿Qué propones para mejorar 
la seguridad en la uni ? 

Por: Luis Alberto Uribe / 7° Industrial 

Erika Marisol 
5o Medicina 
"Aumentar medidas de seguridad en 
la uni. con vigilantes en todos los 
turnos y hacer estacionamientos 
exclusivos para alumnos." 

Sandry Mariela Vargas 
5 oDiseño Gráfico 

"Sugiero que se pongan mas 
guardias de seguridad de preferencia 

en CETEC que es la zona mas 
insegura para los universitarios 

1 ° Psicología 
"Ver la forma de poner un 

estcionamiento para alumnos y 
aumentar los guardias de 
seguridad." 

Itzia Faride 
3 ° Medicina 
"Sugiero que se ponga mas vigilancia y 
alumbrado." 

Frida 
5°Arquitectura 

Poner más alumbrado y 
más personal de 

vigilancia." 

Investigación y religión no se oponen 
Por: Miguel Montiel / 9o D.P.P / Pastoral U. 

Durante el jubileo realizado en Roma, 
que conjuntó a más de 10,000 representantes 
de la educación entre rectores de 
universidades y gente dedicada a esta 
importante labor, Juan Pablo 11 se dijo 
convencido de que la investigación 
universitaria constituye un camino 
privilegiado para encontrar a Dios. "Cuando 
el hombre no es espiritualmente sordo y 
mudo, todo itinerario del pensamiento, de la 
ciencia y de la experiencia, le trae también 
un reflejo del Creador y suscita en él un 
deseo de Él, con frecuencia escondido y quizá 
reprimido, pero que no se puede suprimir'. 

I,a libertad de investigación, no debe tener 
miedo del encuentro con Cristo y no queda 

comprometido el diálogo y el respeto de las 
personas, pues la verdad cristiana por su 
naturaleza se propone y nunca se impone. 

El Santo Padre planteó un serio 
interrogante a la comunidad académica: Es 
justo preguntarse qué tipo de hombre 
prepara hoy la universidad. "Vivimos un 
tiempo de grandes transformaciones que 
afectan también al mundo universitario. El 
carácter humanístico de la cultura parece en 
ocasiones marginal, mientras se acentúa la 
tendencia a reducir el horizonte del 
conocimiento en aquello que se puede medir 

y a descuidar toda cuestión que toque el 
significado último de las realidades 

Por eso, ante el desafío de un nuevo 

humanismo auténtico e integral, la 
universidad necesita personas atentas a la 
palabra del único Maestro, necesita 
profesionales cualificados y de testigos 
creíbles de Cristo. Aunque ciertamente no es 
una misión fácil pues requiere compromiso 
constante, se alimenta de oración y de 
estudio, y se expresa en la vida cotidiana. 
Su santidad también dice que "al fijar la 
mirada en el misterio del Verbo Encarnado, 
el hombre vuelve a encontrarse consigo 
mismo. Experimenta también un gozo 
íntimo, que se expresa en el mismo estilo 
interior del estudio y la enseñanza. La ciencia 
supera, de este modo, los límites que la 
reducen a un mero proceso funcional y 

pragmático para volver a encontrar su 
dignidad de investigación al servicio del 
hombre en su verdad total, iluminada y 
orientada por el Evangelio". 

Esto nos lleva a comprometernos, 
alumnos y profesores, para ser gente de con 
calidad moral y educativa, aún más un 
lugar que forma líderes para transformar a 
la sociedad con los valores y la libertad de 
profesión de fe, como lo es nuestra 
universidad, en todas las áreas y en todos 
los medios. 
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La integración y el 
aprendizaje ante todo 

El Grupo Cultural 
Ollín festejó su 

primer aniversario 

Por Israel Gómez y Fabiola Castillo / 
7o CICOM 

Con tres días de convivencia, intercambio 
tos, un concierto de 

trova, una obra de teatro y una exposición 
audiovisual, el Grupo Cultural Ollín festejó 
su primer aniversario, durante los días 20, 

21 y 22 de septiembre. 
Ollín esta integrado principalmente por 

estudiantes de la carrera de Ciencias de la 
Comuinicación, quienes con días de 

anticipación comenzaron a organizar dichos 

eventos, con el objetivo de dar a conocer al 
grupo, la cultura] 

os universitarios UPAEP, sin importar 
escuela o facultad. 

"El inicio de la sesión cultural y con la 
participación de alumnos (pertenecientes al 
grupo y visitamtes, arrancamos el festejo del 

Primer Aniversario ",mencionó el 
responsable del grupo, Rafael Navarro 

alumno de la carrera de 
comunicación de 7o semestre, quien 
consideró que la celebración dejó plasmada 
muchos frutos, ya que respuesta de los 

participantes fue positiva. 
Explicó que por otra parte se realizó una 

mesa de intercambios, en la que los discos, 
libros, revistas, entre otros, estaban a la 
mano de cualquier persona que quisiera 
obtener, dando a cambio algún objeto 
similar v en buenas condiciones. 

i de manera 
gratuita un concierto de música bohemia y 
una obra de teatro alternativo, que incluía la 
participación de más de 15 persona 

día después, continuóo en función la mesa de 
intercambios de objetos que en su totalidad 

un aprendizaje cultural y 

alternativo. Para finalizar los 
Grupo Cultural Ollín, se presentó una 

exposición audiovisual, audiovisual, con la participación 

del Museo de Antropología e Historia 
Finalmente Rafael Navarro a nombre de 

tes de Ollín. realizó una 
cordial invitación para que los alumnos 

descubran lo interesante que es la cultura a 
través de las seciones culturales que se llevan 
a cabo todos los días lunes a 
17:00 horas, hasta las 20:00 horas, con la 
promesa de que pasarán un rato de 
diversión, convivencia y aprendizaje. 

CADA VEZ SON MAS LOS INTEGRANTES DEL GRUPO OLLIN 

La oratoria es un arte complicado desde el 
punto de vista que se necesita leer mucho v 
por la dedicación a la lectura; entre los temas 

tratados se destacan la Historia de Mexico, 
Universal y Literatura, señalo Leobardo 

Rodríguez Juárez, estudiante de 3er semestre 
de Economía. quien actualmente es 

Campeón de oratoria representa a 
la UPAEP 

Por. Blanca Rosa Carreón / 7CIOOM 

LEOBARDO RODRÍGUEZ EN 
BUSCA DE MÁS TRIUNFOS 

Campeón Nacional de Declamación. 
Explicó que ha sido Campeón Estatal de 

las Escuelas Secundarias Técnicas en el año 
de 1995; después Ingresó a los Bachilleratos 
UPAEP, donde fue bicampeón del Torneo 
Interprepas y actualmente la UPAEP le 
otorgó el tercer lugar en el concurso estatal 
que organizó la Universidad Cuauhtémoc 
en el año de 1999. 

"Además participé en la ciudad de Santa 
Ana Chiautempan, donde obtuve el 

Campeonato Nacional de Declamación en 
el mes de agosto" mencionó. 

comentó que la oratoria suele 
ser muy vanada en su temática, ya que se 
pueden tratar temas históricos o de tipo 
Social como el aborto o a la crítica política; 
sin embargo consideró que este hábito se 

obtiene a través de la lectura constante. 
Finalmente reconoció que el objetivo 

principal de la oratoria es "sacudir 
conciencias y crear voluntades, hacer 

entender a la sociedad, por medio de la 
palabra, que existe un compromiso no con 
nosotros mismos si no con los hijos de 
nuestros hijos". 

Es importante destacar quea partir de 

esta semana Leonardo Jiménez, se encuentra 
representando a la UPAEP dentro del 
Segundo Concurso Nacional, organizado en 
el estado de Tamaulipas. 

CENTRO DE 
IDIOMAS 

El Centro de Idiomas te informa: 
El examen Toefl Institucional del 
viernes 29 de septiembre será en el 
salón 2 del CETEC a las 9:30 am y 
4:30 pm 

NÁHUATL 

Recuerda que ya puedes tomar 
clases de Náhuatl en el Centro de 
Idiomas. Informes al tel: 2317782 
y 2 31 68 87 Av. Juárez no. 2111 

a que tiene los 

2)Escribió "La Raza Cósmica". 

rimero en ganar el premio "Alfonso 

4) Composición más famosa de Joaquín 

Rodrigo. 

BITAL 
Alumnos de nuevo ingreso, si perdiste 

la oportunidad de gozar de 
(mandamiento Bital. te invitamos a 
que inicies tus trámites para el próximo . 
periodo entregando los siguientes 
documentos en Tesorería: 

Copia fotostática del acta de 
nacimiento 

Copia fotostática de una identificación | 
credencial de elector, licencia de 

manejo, precartilla, pasaporte). 
* Copia fotostática de un comprobante 
domiciliario (recibode luz, teléfono, 
predial) 

Plazo máximo 30 de octubre de 2000 



Descubre qué piensa Bryce 
Por: Christian Mendoza / 7 o CICOM. 

NOMBRE: BRYCE CALLISON 
EDAD 21 AÑOS 
ORIGINARIO: IOWA 
ESTUDIANTE: CIENCIAS POLÍTICAS 

HOBBY: DEPORTES. PASARLA BIEN. CHILL. 

Los chicos de intercambio siguen 
presentes en nuestra universidad. Hoy les 
presentaremos a Bryce Callison, quien 

comentó que se siente muy bien en nuestro 
país, y sobretodo en esta institución, ya que 
una de las razones que lo motivó para 
estudiar en el extranjero es que le interesa 

a cultura, el idioma y sobre todo el 
sistema político mexicano. También le gusta 
la lectura, como la del libro/Utopía de 
Tomás Moro". 

Por otro lado, agregó que el nivel 
académico, es muy similar al que lleva en la 
Universidad de IOWA. 

Asimismo, comentó que ios lugares que 
ha conocido hasta la fecha son, D.F., Estadio 

Azteca, Oaxaca y Veracruz. Además reconoció 
su deseo de viajar por Acapulco. Cd. Del 
Carmen, Cancún, Chiapas, entre otros. 

Una de las metas, que tiene muy presente 
es ser feliz, y sonreír ante todo. 

Por otra parte le gustaría tener muchas 
amistades en la uni y que lo inviten a fiestas, 
además de ayudarlo, por lo que no pierdan la 
oportunidad y conózcanlo. 

Bryce promete que los atenderá con 
mucho gusto y entusiasmo; de esa manera lo 
ayudarán a mejorar su pronunciación. 

CONVIV IR CON LA NATURALEZA SU PASATIEMPO PREFERIDO 

¡Aguas hijos con la 
delincuencia! 
Por: Adriana Deloya / 7 o CICOM. 

Bien hijos míos, ahora si me hicieron enojar, ya que por despistados pierden sus cosas, y ni su 
papá ni yo les vamos a estar comprando todo a cada rato.Por eso. les tengo unas recomendad 
para no perder lo que les compramos con tanto esfuerzo: 

* Cuiden sus cosas 
* No dejen en cualquier lugar su mochila o su bolsa cuando estén dentro de la uni o en el Centro 

de Cómputo. 

* Si ven alguna anomalía, repórtenla al Sr Ricardo Trujillo o con el Sr. Sergio Landero. 
•Porta tu credencial en un lugar visible para identificar a la gente externa. 

* Sobretodo, no sean despistados. 
Otras recomendaciones cuando estén en la calle son: 

- Siempre checa quién viene detrás de ti. sobre todo mis hijas, cuídense mucho cuando salgan 
en la noche. 

- Busquen salir acompañados. 
- En caso de ataque. ¡Griten! 
- Manten tu bolsa o mochila bien cerrada. 

No portes objetos que llamen la atención 
-Cuando te subas al transporte público y esté muy lleno, carga tu bolsa o mochila, y sostenla 
bien. 

- Si te traes el carro no dejen nada a la vista de la gente 
- Cerciórate de cerrar bien el coche. 
- El estéreo, guárdalo bien. 
- Procura no dejarle tus llaves a los lavacoches o a personas que no conozcas. 
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ensalada universitaria 
• Karho Espero estés bien, te deseo lo mejor 

Juan Pablo Abascal: Las miaradas dicen 

mucho y la tuya.....¡m encanta¡. 

• SHOWER:Gracias por ser mi amigo y mi 
compañero y sobretodo por ser tan especial 
te quiere la puchunga. 

•Scarlet A.D.: I Love that magic deep inside 
you. you are so attractive. I like you. See you 
at 8: Grunge. 

• Un saludo para la facultad de Pedagogía. 

1er semestre. "Suerte" 

Un saludo para todos mis amigos de 1 de 

CICOM. Con cariño: Ana Arteaga. 

•Jorge (1 Admón.): La dirección de correo 

está mal, pero sigo queriendo conocerte. M 

•Juan Pablo, No 19 de basket: No importa 

que tengas novia, "amar es compartir y yo no 

soy celosa". Atte: Alguien que está loca por tí. 
•Juan José Lara ( 5 Merca): Me gustas 
mucho, eres el mejor del equipo. Atte: Jaindi. 

•Luis Ramón e Isacc ( 7 Sist. Computac.): 
¿ Cómo nos van a pagar la deuda? ¿Como 
habían quedado? Atte: Caro y Katty. 

•Julio Cesar (el patas): Me encantas y ojalá 
nos podamos conocer más. Te dejo mi 
e-mail y espero que me escribas 
macetacorreoweb.com. 
Solicito baterista para grupo de rock. 
interesados llamar al 248.89.30 con Alex. 

•Ponche: Hola, adivina quién soy, site 
acuerdas de mí responde mi mensaje. Atte: 
Quiubis. 

Imer Jacob (1 mkt): I´m falling into you 
This dream could come true Forever yours. 
•Saludos para Ceci Lobato de un buen amigo 
que la quiere mucho y que les desea lo mejor. 
No te olvides de mí, Edder. 

•Para Montse ( 1 Administración 
Instituciones) 

Los ojos verdes más bonitos de la UNI. Atte: 
Charly. 

•Para Marisol ( 3 CICOM). Ojalá que te la 
pases de pelos en Acapulco. Atte: Charly 

• Luis Ramón Franco, gracias por 
aguantarme, apoyarme y quererme. Marisa. 

• Nokia 6120 
044 22 55 12 97 
Luis Jesús Castillo Gonzáles... 

• A q u e l l a persona que haya encontrado una 
cartera gris en el edificio A, favor de entregarlo 

en la escuela de comercio o comunicarse al 
teléfono: 0124840583 ¡MIL GRACIAS¡. 

•Alejandro Q. (1 Mecatrónica) Me encantas, 

estás muy guapo. Anónimo. 

• Para el mejor novio: gracias por estar 

conmigo, te amo, Pirris.atte. Goofy. 

•Para todos los de de la facultad de arquitectura, 

especialmente a Karen, Sugeyly, Erika y Paola: Las 

quiero mucho. Atte: yo. 

• Anne, Erika, Mónica, Mov, Elsa, Ivonne y 
Mayra ( 7 MKT): Ya no sean tan víboras y, mejor, 
pónganse a estudiar. Atte: Su amigo. 

Sintonízate 
•INFORME DE RECTORÍA. 
Esté jueves 28 de septiembre a las 19:00 hrs 
en el Auditorio UPAEP ( 17 poniente 2315), el 
M.A. Javier Cabanas Gancedo rendirá su 
informe anual. Asimismo Doña Ángeles 
Espinoza Rugarcía recibirá el premio Ciencia 
y Cultura UPAEP 2000. 

• PASTORAL UNIVERSITARIA te invita a 
su retiro espiritual para varones y señoritas 
este 29,30 de septiembre y 1 de octubre. 

su retiro espiritual para varones y señoritas 

este 29, 30 de septiembre y de 1 de octubre. 

Informes en la oficina de P.U 

CAMPAÑA DE VACUNACIÓN 
Este 28 y 29 de septiembre habrá una 
campaña de vacunación, en la cual se aplicará 
el 2 refuerzo de la vacuna Toxoide Tetánico. 
Esto se realizará en la explanada del edificio 
C junto al CAE de 9:00 a 14:30 hrs. 

• CENTRO DE IDIOMAS 

Este viernes 29 de septiembre se llavará a 

cabo el examen TOEFL Institucional en el 

salón 2 del CETEC A LAS 9:30 HRS Y 16:30 

hrs. 
• HOSPITAL UPAEP 
El Hospital UPAEP realiza un simposium de 
cáncer ginecológico este 30 de septiembre 
de 8:00 a 14:00. en la sala Francisco de 
Victoria. 

• FESTIVAL DE LA CANCIÓN UPAEP 

Recuerda que el último día para entrenar tu 

cassette es este 29 de septiembre. 

• Para Juan Carlos Mijo Te quiero mucho . 

• Vicky López: Te amo con todo el 
contigo siempre quiero estarquiero estar. Tu eterno 

enamorado. Luis Miguel Landero. 

•¡¡ URGENTE¡¡ Si encontraste un libro amarillo 
de " Publicidad en la Web" en el balo de mujeres 
del primer piso del edificio A, favor de entregarlo 
directamente en biblioteca. Por su atención 
gracias. 
•Katty Durán CIPOL: Estás preciosa. Anónimo. 

Si encontraron una bolsa negra en el salón B-
08 o B-204, favor de entregarla en Prensa o llamar 
al 246 68 61 con Luz Guadalupe Estrada Vázquez. 
Sólo me interesa recuperar la credencial UPAEP y 
un rosario, Gracias. 

•Martín (3 CI) eres irresistible, pero aveces te 
pasas de sangrón, aún así te quiero ,ucho. Tu 
admiradora 
No. 1 me encantas. 

• Irais Cabrera (1 Mercadotecnia) muchas 
felicidades. Ojalá cumplas muchos más. Atte Rebe 

implas muchos más Atte Rebe 

• Chapis: eres lo mejor que me pudo haber 
pasado en la vida. Te amo. Atte Oso. 

• Jorge (1o Admón.) la dirección de correo está 
mal pero sigo queriendo conocerte, me gustas. 

• W de 7 cicom ¡ TE AMO¡ M.A de 9 DPP 
olvide una calculadora marca sharp en el salón 
B-309 a las 11 hrs. Comunicarse a: 
ARKNE2000@yahoo.com.mx o al 240-45-23; te 
lo agradeceré mucho. Atte Omar García. 

una calculadora marca • ' 

• Juan Pablo Bravo (basquet) haz entender a 
Karla Mayor que ya tienes novia, o que ¿ 
Karla Mayor que ya tienes novia, o que ¿a caso no 
se lo has dicho? 

• Rebeca Campos (1 Mercadotecnia) Ojalá y 
que se te haga pronto con aquel. No te 
desanimes. P.D. Saludos a la novia de aquel. Atte: 

• Julio César Romero (3 Ing. Sist. el argentino) 
ya no seas ridículo, ya sabemos que no eres 
argentino, eres más tehuacanero que los 
mueganos. Atte: El Club Argentino. 

• Quiero conocer personalmente al muchacho 

que me ayudó el lunes 11 em margaritas. Muchas 

gracias¡¡ Julieta 

Ochoa.maciova@correoweb.com 
• Saludos para Irma Berdeja ( 1MKT) que 
terminó con su novio. Chicos anímense con Irma. 
Atte. RB 

• MercadoTECNIS: ¿Ya apartaste tu lugar para el 
congreso en Mty.? ¡Vámos por el segundo camión¡ 
inscribete en la cafetería de 11 a 2 y de 4 a 6. Tel: 
248.35.74 Julio García 
•Para: Laura y Moiru ( 5 de pedagogia): Son 
las chicas más tiernas y guapas de la universidad. 
Atte: Chipitina. 
• Un saludo para Pepe Verdín de las guapas 
chicas de 5 de Pedagogía "aja". Regresa pronto, 
te queremos mucho. 

de Pedagogía ajá 
te queremos much 
• Hurt: Te mando muchísimos saludos, te fuiste 
y ni un adiós dijiste. Por cierto, te exijo que me 
pagues el vidrio de mi mesa estilo Luis XV. 
• Para la Chencha (Laf): Ya deja de amarme 
tanto, me vas a enloquecer. Atte: Tu diosa ídola. 

• Saludos para los osos de parte de sus 

• Un saludo para Salvador Ramírez de 

Pedagogía. Ya sabes quién. 
VENTAS 
•Vendo jean CK hombre y mujer, $ 200.00 
pesos, comunícate con hilda Temoltzin tel: 49-83-61 ó 0-44-22-08-34-88. 
Computadora Compaq Presario $2.200: 

incluye oficce 2000, etc. $5200. tel: 2-43-37-40. 
TIENES PROBLEMAS PARA PAGAR TUS COLEGIATURAS? 

SI ERES DE SEMESTRES AVANZADOS Y TE 
INTERESA TENER ALGÚN INGRESO.. 

TE ESPERAMOS EL 10 DE OCTUBRE A LAS 13:00 MRS. EN LA SALA 
FRANCISCO DE VITORIA 

¡Te Esperamos! 

2) José Vasconcelos. 1) La cabeza colosal de Cobata. 
4) El concierto de Aranjuez. 
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Cada vez mas 
candente 

Por: Luis A. Ramos/ 1°CIC0M 

En busca del 
liderazgo, se 

pronuncian los 
equipos 

Señoras y señores, la situación 
que se vive en el torneo 
intramuros se pone cada vez más 
interesante y la batalla por 
calificar aún continua. 

Haujas logró su pase a la 
siguiente ronda en la tercera 
jornada calificando con nueve 
puntos en el grupo número uno. 

Por su parte en los diez grupos 
restantes aún falta por decidirse 
el liderato de cada grupo, los 
favoritos para conseguirlo son: 
Barcelona, Resto del País, La 
Pandilla,Merulos, Tortugos Y 
OyL, que además marchan como 
serios candidatos al título. 

En la rama femenil Las Pirinolas 
se colocan como líderes de la 
tabla seguidas por Las Hijas de 
Freud, Atl. Villarreal y Samsonite 
que van apretando y en cualquier 
momento nos pueden dar una 
sorpresa, pero, como siempre lo 
he dicho "todavía falta camino 
por recorrer y nada está escrito". 

Hay que agradecer el apoyo de 
Fernando de León Guevara por 
facilitarnos información y por ser 
el organizador de este afamado 
torneo que día con día nos da 
grandes emociones. 
¡¡Nos vemos dentro de ocho 
días!! 

BIBLIOTECA CENTRAL 
Una medalla mas para 
México 
Temple, precisión y experiencia 

conjugó la madrugada de ayer 

el clavadista mexicano Fernando 

Platas, para dar a México su 

tercera presea en los Juegos 

Olímpicos de Sydney 2000. 

En una noche de júbilo para el 

deporte de México, con su 

presea de plata el clavadista se 

unió al selecto grupo de 

medallistas de la delegación 

mexicana, que desde la semana 

pasada integraron la pesista 

Soraya Jiménez, con una de oro, 

y el marchista Noé Hernández, 

con plata. 

Y apenas minutos después de la 

ejemplar lucha del clavadista en 

el trampolín de los tres metros, 

el boxeador Cristian Bejarano 

daba al país presea de bronce, 

que aún puede ser mejor. 

En un emotivo cierre de 

competencia, efectuada en el 

Centro Acuático de Sydney, 

Platas desafió al número uno del 

mundo, el ruso Dmitri Sautin y 

al no menos estelar y 

experimentado chino. Ni Xiong. 

Seis décimas de diferencia en el 

grado de dificultad de dos 

clavados, fueron los que al final 

se transformaron en las 30 

centésimas de la calificación 

final, que definió el reparto de 

las medallas de oro y plata. 

MÉXICO: MEDALLA DE PLATA i* 

Descalifican a México en marcha 

CONTINUA TORNEO 
INTRAMUROS 

Por: Gabriel Zenteno C. / 
1o CICOM 

En estas olimpiadas de Sydney le 
negaron una medalla de oro a Bernardo 
Segura, después de haber llegado a la 
meta final y rebasar al polaco 
Korzeniowski, se llevo la de oro ; pero 
cuando llego el juez y le sacó la 3er. 
Tarjeta de amonestación, 
Segura, había quedado descalificado. 

Después de las celebraciones y hasta 
haber hablado con el presidente Zedillo, 
quedó desconcertado por la decisión 
absurda de el inconsciente juez; muchos 
vieron las 2 tarjetas pero nadie contó 
tres, de ser así el polaco Korzeniowski, 
se llevaría el primer lugar, el mexicano 
Noé Hernández el segundo; y el ruso 
Andreyev, el tercero. 

La directiva pelea pero todo ha sido 
en vano , y esta situación puede tardar 
días. En conclusión, le deseamos lo 
mejor a Bernardo Segura y su justa 
medalla de oro. 

Sabías que.., 

MOMENTO EN QUE EL JUEZ DESCALIFICA A BERNARDO SEGUR 

Dos estadounidenses. Gary Hall * Anthony Ervin, ganaron la medalla de oro en 50 metro; 
nado libre, ambos con un tiempo de 21.98 seg. 
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